

zuverlässige Reserve der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bewährt. Mit der „Parteitagsinitiative der FDJ“ entwickelt sie auch gegenwärtig eine beispielhafte gesellschaftliche Aktivität zur Vorbereitung des IX. Parteitages der SED. In den beeindruckenden Leistungen der Jugend für die allseitige Stärkung des Sozialismus widerspiegelt sich anschaulich das Denken und Handeln sozialistischer Patrioten und proletarischer Internationalisten.

Die Freie Deutsche Jugend ist fest mit dem Leninschen Komsomol der Sowjetunion und den Jugendorganisationen der sozialistischen Bruderländer verbunden. Sie unterstützt den Kampf der Bruderorganisationen in den kapitalistischen Ländern und der nationalen Befreiungsbewegungen und leistet einen aktiven Beitrag in der antiimperialistischen Solidarität.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist überzeugt, daß die Freie Deutsche Jugend auch in der Zukunft alles daransetzen wird, klassenbewußte Kämpfer für den gesellschaftlichen Fortschritt zu erziehen und dafür zu wirken, daß alle Jugendlichen Arbeit, Studium und Freizeit, die reichen Möglichkeiten unserer sozialistischen Gesellschaft nutzen, um ihr Leben sinnvoll zu gestalten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wird Euch, liebe Freunde, auch künftig vertrauensvolle Unterstützung geben. Wir wünschen Euch, allen Mitgliedern und Funktionären der FDJ, neue Erfolge im Kampf für die edle Sache des Sozialismus und Kommunismus, Gesundheit, Glück und Schaffensfreude.

Freundschaft

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*E. Honecker
Erster Sekretär*

Berlin, den 6. März 1976

Gemeinsames Kommuniqué über den Besuch einer Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands in Finnland

Auf Einladung des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Finnlands weilte vom 9. bis 15. März 1976 eine Delegation des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unter Leitung von Gerhard Grüneberg, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees, in Finnland.